



El Ayuntamiento de Adra está instalando aproximadamente 80 nuevas papeleras en los diferentes paseos marítimos de la ciudad, zonas de mayor tránsito durante la época estival, para facilitar a los abderitanos y visitantes la recogida de residuos y contribuir al mantenimiento en las mejores condiciones de limpieza de estos espacios públicos.

El concejal de Servicios, Francisco López, ha explicado que con la dotación de los paseos marítimos de estas nuevas papeleras "pretendemos incrementar la limpieza de nuestra ciudad", afirmando que "desde el equipo de Gobierno estamos convencidos de que es posible conseguir una ciudad más limpia con la colaboración de todos".

En este sentido, ha afirmado que "desde el Ayuntamiento estamos distribuyendo estas nuevas papeleras, pero necesitamos que el conjunto de la sociedad abderitana tome conciencia y se haga un buen uso de ellas en beneficio de todos". Por ello, ha pedido "colaboración a los abderitanos y abderitanas para mantener limpias nuestras calles", recordando que es necesario "evitar arrojar papeles y residuos al suelo, conductas incívicas que crean mala imagen de nuestro municipio", ha explicado el edil.

López ha detallado que, concretamente los técnicos municipales están instalando alrededor de 45 nuevas papeleras en los paseos marítimos de San Nicolás y Censo, mientras que en los paseos marítimos de Poniente, La Caracola y El Lance se instalarán en torno a 35 papeleras.

Estas papeleras forman parte de las 200 que ha adquirido recientemente el Ayuntamiento de Adra. El resto se irán distribuyendo progresivamente en diferentes barriadas del municipio, así como en diversos puntos del casco urbano que carecen de las mismas.